

Bayerischer Kanu-Verband tagt in Dillingen

Der Bayerische Kanutag, das größte Entscheidungsgremium im Bayerischen Kanu-Verband (BKV), findet seit gestrigem Freitag und noch bis Sonntag, 3. März, in Dillingen statt. Im Mittelpunkt stehen dabei diverse Workshops sowie eine große Plenarsitzung, bei der die Rechenschaftsberichte verlesen und Wahlen des Vorstandes durchgeführt werden.

Bei einem Festabend im Stadtsaal werden in Anwesenheit von hochkarätigen Ehrengästen aus Sport und Lokalpolitik unter anderem die herausragenden Kanusportler des Jahres 2012 geehrt. (HOW)